
A (AN)
SOME
ANY

Исчисляемые и неисчисляемые существительные



A (an) – артикль, который ставиться только перед исчисляемыми существительными в 
единственном числе. 

А – когда-то сократилось от слова one, 
один. 

An A A

ONE           
A One apple – an apple

One house – a house
One baby – a baby



Some – какое-то количество, немного, несколько.
Употребляется только в утвердительных предложениях и в 
просьбах.

 
There are some books.
There are some children.
There are some cups.

There is some milk.
There is some fruit.
There is some bread.

Give me some bread, please.
Can you take some books to school?
Can I have some milk, please?

Some употребляется с исчисляемыми существительными во 
множественном числе. 

И со всеми неисчисляемыми 
существительными. 



Any – отсутствие какого-либо количество, ни сколько. 
Употребляется только в отрицательных  предложениях и в 
вопросах.

 There aren’t any books.
There aren’t any children.
There aren’t any cups.

There isn’t any milk.
There isn’t any fruit.
There isn’t any bread.

Is there any bread?
Are there any books at school?
Is there any milk?
Do you have any apples?

Any  употребляется с исчисляемыми существительными во 
множественном числе. 

И со всеми неисчисляемыми 
существительными. 


